



## UN CENTENAR DE JÓVENES SE INFORMAN SOBRE COMO REALIZAR SU FORMACIÓN COMO RESIDENTES EN EL ÁREA SANITARIA DE VIGO

- *Cerca de un centenar de futuras y futuros residentes se acercaron al Hospital Álvaro Cunqueiro a la 6ª Jornada de Puertas Abiertas*
- *El Gerente del Área Sanitaria, el Dr. Francisco Javier Puente Prieto, les dio la bienvenida y les invitó a desarrollar esta residencia en las diferentes opciones existentes en la estructura organizativa del Área Sanitaria de Vigo*

**Vigo, 27 de marzo de 2024.**- Cerca de 100 personas acudieron a la convocatoria realizada por la comisión de Docencia del Área Sanitaria de Vigo a la Jornada de Puertas Abiertas realizada en la mañana de hoy en el Hospital Álvaro Cunqueiro, con el fin de que las futuras y futuros residentes que deseen desarrollar su actividad en centros de este Área Sanitaria obtengan una mayor información previa su elección de plaza y resolver cualquier duda que pudieran tener al respecto.

En esta actividad formativa, se les muestra las actividades más destacadas que pueden desarrollar a las y a los futuros residentes dentro de su especialidad, así como los programas formativos, la supervisión y la tutorización que podrán realizar en las diferentes unidades del Área Sanitaria de Vigo, compuesta por el Complejo Hospitalario Universitario de Vigo (Hospital Álvaro Cunqueiro, Hospital Meixoeiro y Hospital Nicolás Peña), los 45 centros de salud, los 8 consultorios y los 10 Puntos de Atención Continuada que la conforman.



### 133 plazas de residentes para el próximo curso

La jornada comenzó con la bienvenida del gerente del Área Sanitaria de Vigo, el Dr. Francisco Javier Puente Prieto, que explicó el contenido de la jornada y animó a cada una de



las personas que acudieron a este encuentro a ocupar "una de las 133 plazas de residentes previstas para el próximo curso en el Área Sanitaria".

Tras su intervención, comenzó la parte informativa de la jornada a cargo de la Dra. María Victoria Martín Miguel, jefa de Estudios en la Unidad Docente de Medicina Familiar y Comunitaria de Vigo que expuso el contenido de la formación de los y de las residentes en Atención Primaria.

Posteriormente, la Dra. Mónica Martínez Fernández y el Dr. Carlos Spuch Calvar, del equipo científico del Instituto de Investigación Sanitaria Galicia Sur, hablaron de la compatibilidad de desarrollar labores de investigación y científicos en el Área Sanitaria de Vigo en el IISGS, en el período de residencia, así como las posibilidades de compatibilizar el trabajo para hacer una tesis doctoral en este mismo espacio de tiempo.

Finalmente, el Dr. Eduardo Murias Taboada, presidente de la Comisión de Docencia, expuso con mayor detalle en que va a consistir su formación como residentes. En este espacio, participaron también residentes actuales que comentaron el tipo de trabajo y su experiencia personal a la hora de desarrollar su residencia en diferentes servicios médicos por especialidades y servicios.

### **Visitas guiadas**

Al finalizar esta parte mas teórica, las personas que se acercaron para informarse de las posibilidades del desarrollo de su residencia en el Área Sanitaria de Vigo recorrieron, acompañados por personal que está realizando su residencia actualmente en el Hospital Álvaro Cunqueiro, diferentes servicios por especialidades, con el fin de comprobar de primera mano donde y como desarrollarían su residencia.